



Erklärung fehlender Sprachnachweis Bewerbung/ Einschreibung Freie Kunst

Hiermit bestätige ich, dass ich die nachfolgenden Regelungen verstanden habe und mir über die Konsequenzen bewusst bin:

1. Bei der Bewerbung zum Studiengang Freie Kunst kann das verpflichtende, verifizierbare* Sprachzertifikat A2 bis zum 30.09 eines Jahres. nachgereicht werden. Eine Einschreibung ohne Sprachzertifikat A2 ist trotz bestandener künstlerischer Eignungsprüfung **nicht** möglich.
2. Eine Einschreibung mit einem verifizierbaren* Sprachzertifikat Deutsch A2 ist max. für ein Jahr möglich. Das verifizierbare Sprachzertifikat B1 muss innerhalb eines Jahres bis spätestens 30.09. des Folgejahres eingereicht werden. Ich nehme zur Kenntnis, dass bei fehlendem B1-Nachweis zum genannten Termin die **Exmatrikulation** zum Semesterende erfolgt, ohne dass eine weitere Aufforderung erfolgt.
3. Hinweis: Da die Ausstellung des Sprachzertifikats bis zu 8 Wochen dauern kann, empfehlen wir Ihnen den Prüfungstermin entsprechend früh zu planen.

Ort, Datum

Unterschrift

* Das bedeutet, dass die Echtheit des Zertifikats und des ausstellenden Instituts von der Akademie geprüft werden kann. Beispiele finden Sie auf unserer Webseite: <https://www.adbk.de/de/studium/studienorganisation/formulare-studium.html>

Declaration regarding missing language certificate Application/Enrolment in Fine Art

I hereby confirm that I have understood the following regulations and am aware of the consequences:

1. When applying for the Fine Art degree program, the mandatory, verifiable* A2 language certificate may be submitted by 30.09. of the relevant year. Enrolment without an A2 language certificate is not possible, even if the artistic aptitude test has been passed.
2. Enrolment with a verifiable* German A2 language certificate is possible for a maximum of one year. The verifiable B1 language certificate must be submitted within one year, by 30.09. of the following year at the latest. I acknowledge that if proof of B1 is not provided by the specified date, I will be deregistered at the end of the semester without further notice.
3. Note: As it can take up to 8 weeks for the language certificate to be issued, please plan your exam date accordingly right on time.

Place, Date

Signature

* This means that the Academy can verify the authenticity of the certificate and the issuing institution. You can find examples on our website <https://www.adbk.de/de/studium/studienorganisation/formulare-studium.html>